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信用卡封卡降额，不怪银行怪你自己，看看人家怎么用卡的

自己手头上的信用卡被封卡降额的时候先自己反思再破口大骂。

每一家银行的风控点都不一样，有些人侥幸提额，后期总有一张卡万年不提甚至出
问题，这时候别奇怪，卡多你就很容易发现问题了。

1、 为什么大多数机器刷卡超过一万元，跳码的几率达到90%？因为每个商户其实
都会有设置一天的允许的交易是多少，超过这个量这商户就不稳定的了。且过万的
的交易发卡行都会特别的去关注，大数据如果发现有问题这商户立马被银行拉黑且
用户再大额刷卡就被标记。现在为什么银行开始风控：珠宝、建材、家电等商户，
就是因为许多人就爱刷这些商户进行大额交易，还自以为挺好的。

2、 有时候你在外面消费刷卡的机器可能还不如你手头上自己的机器，别以为不跳
码单商户的机器就没事了，有过案例，正常在酒吧消费，单商户的机器，银联查账
也没有错。打电话问客服说是刷了有套现嫌疑的机器，后面去问酒吧的朋友，那台
机器经常被借去大规模的套，这样的商户早就被银行给风控了。这就回应了第一点
为什么商户不要刷过万。

3、 商户池这个概念很多人都没有意识的，机器稳定不稳定还要看商户，为什么说
小的和大的有区别，最大的区别就是商户池的区别，大多数商户都被银行拉黑的你
觉得能好么？有些说我刷了也提额啊，那只能说你好运，事后银行降额封卡了你又
开始说为什么无缘无故了，没有所谓的无缘无故。至于很多人说千户万户那都是逗
的，一个机器能绑定的商户按现在的操作也就300左右，超过的100%都是虚拟，你
爱信不信。商户维护成本不低的，但是贪便宜的比较多，所以上当的人对等，然后
又来怪银行怎么样怎么样。

4、 不要连刷差不多的金额，比如在账单上看到你最近刷卡是不同商户，但是金额
都是31X、32X、33X这种的，别安慰自己没事，那是你自以为是。还有不要多余
的刷小数点，说什么超市小数点多真实，真的不要做在作死了。

5、 刷大额的时候不能固定时间，例如每个月的5号这样的，相近的一天也不要刷
。你把大额都留到周末刷是最稳的。

6、 跳码分总部设置和区域设置，现在经常跳码的都是总部设置的，在风平浪静的
时候跳码的一半是区域设置的。几百都跳的大伙说它疯了么，显示是人家没疯，小
白那么多不差你一个，它持续跳一段时间赚的比正常的多太多了。别瞎扯什么跟96
临近有关，这都是瞎扯安抚小白罢了。
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7、刚还进立马出，如果是在账单日前随便，在账单日后这就是风险了。要间隔时
间。

8、不要信什么所谓是分期保命和提额，分期不过是锦上添花，雪中送炭可不会有
。

 来说说玩卡多年都一直避免了降额封卡且提额的人都怎么用卡的：

1、不刷低费率，不云闪付，不手机PAY

2、银行羊毛少撸，例如分期送积分送物品那些，卡额度高的人真的是没人去搭理
这些的。有时候用户的区别银行随便搞些小活动立马分辨出了。

3、不分期、不取现、不最低、不拖到还款日当天还款。大多数账单日后一星期内
还，或者出账立马还，经常保持在同一个时间还款。

4、从不刷家电、珠宝、建材、批发等商户。

总结：许多东西都是可以从细节就可以分辨出的，只不过大家自己活在自己想象的
美好里。还是再说一下，不信的就当个笑话看看就好了。
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